

Verehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,
liebe Breuburgerinnen und Breuburger,

Anlage des Naturgartens in der KiTa „Mäusebande“ im ST Neustadt

Am vergangenen Freitag wurden im Außenbereich der KiTa „Mäusebande“ im ST Neustadt mit den vorbereitenden Baggerarbeiten begonnen. Auf Grund des Regens konnten diese aber noch nicht fertiggestellt werden, daher ist ein weiterer Einsatz nötig. Dennoch möchte ich an dieser Stelle bereits ein herzliches Dankeschön an unseren Stadtbrandinspektor Gert Hartmann, der die Baggerarbeiten übernimmt, an unseren Bauhof für die Idee und Mitarbeit und an die Firma De Kern, die den Mutterboden zur Verfügung gestellt hat, aussprechen!



Foto: Kommune

Wenn die Baggerarbeiten erfolgt sind und die Erde gesiebt wurde wird der Mutterboden von fleißigen Eltern der Kinder der „Mäusebande“ verteilt und so auf

die Einsaat des Rasens vorbereitet sodass die Kinder bald eine tolle Spielwiese haben!

Einladung zum Richtfest des „Treffpunkt Rodensteiner“ im ST Neustadt

Nach langen, intensiven Arbeitswochen an der soziculturellen Begegnungsstätte „Treffpunkt Rodensteiner – Neustadt gemeinsam gestalten“ ist es nun endlich an der Zeit, das Richtfest zu feiern – hierzu möchte ich Sie recht herzlich einladen.

Das Fest findet statt am Dienstag, 28. Mai 2024, um 15 Uhr am ehemaligen Hotel „Rodensteiner“ im ST Neustadt (An der Bleiche/Zugang über Baustellenzufahrt).

Für das leibliche Wohl ist mit einem Imbiss und Getränken gesorgt.

Auf gutes Wetter, eine schöne Veranstaltung und weiterhin guten, unfallfreien Verlauf der Arbeiten hoffen und freuen wir uns schon heute.

Dieses Projekt wird vom Hessischen Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen und mit Mitteln des Bundesministeriums für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages gefördert. Der Investitionspakt „Soziale Integration im Quartier“ bezuschusst das Bauvorhaben im Zuge der Städtebauförderung mit 1,75 Mio. Euro.

Teilnahme am Berufsinformationstag an der Ernst-Göbel-Schule in Höchst - Eine Investition in die Zukunft von Breuberg!

Die Verwaltung verstärkt seit einiger Zeit ihre Bemühungen, um den demografischen Wandel eigenständig bewältigen zu können. Kürzlich nahm eine Delegation aus Breuberg am Berufsinformationstag an der EGS in Höchst teil, um das Interesse an Ausbildungen bei der Stadt Breuberg zu wecken. Vertreter des sozialen Bereichs, der Verwaltung und Auszubildende (aus beiden Bereichen) waren beteiligt und präsentierten Karriereperspektiven in Breuberg. Die Gemeinde Lützelbach begleitete uns ebenfalls aufgrund unserer kooperativen Ausbildung im Verwaltungsbereich. Solche Kooperationen sind entscheidend, um eine hochwertige Ausbildung sicherzustellen.

Besonders wurde für den sozialen Bereich geworben, da dieser für die zukünftige Entwicklung unserer Gemeinde und Gesellschaft unerlässlich ist.

Die praxisintegrierte Ausbildung zur/zum Erzieher/in in Hessen bietet eine einzigartige Möglichkeit, theoretisches Wissen direkt in der Praxis anzuwenden und wertvolle Erfahrungen zu sammeln. Diese Ausbildung ist finanziell attraktiv und bereitet optimal auf den Berufseinstieg vor. Interessierte an einer Ausbildung im sozialen- oder Verwaltungsbereich bei der Stadt Breuberg können sich gerne an die Personal- und Kindergartenverwaltung unter personalverwaltung@breuberg.de oder unter 06163-709 Durchwahlen -20 bis -25 wenden. Wir beraten Sie gerne bei Ihrem Einstieg in den öffentlichen Dienst!

Diebstahl am Projekt „Breuberg klingt“ am Radweg zwischen dem ST Hainstadt und Mömlingen

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

leider wurden bereits zum zweiten Mal die Schlägel von dem Xylophon, welches von den Kindern und Jugendlichen in den Herbstferien 2023 mit Jugendpflegerin Sibel Cakir und Petra Sommer vom Kulturforum Breuberg gebaut wurde, entwendet. Dies ist vor allem für die beteiligten Kinder sehr schade, die mit sehr viel Eifer und Herzblut zum Gelingen beigetragen haben. Ich bitte Sie daher um erhöhte Aufmerksamkeit, falls Sie dort unterwegs sein sollten und eine Sichtung gegeben Falls bei uns zu melden.



Foto: P. Sommer

Pixi-Bücher für unsere Kindertageseinrichtungen im Rahmen der Europawochen

In der Zeit vom 30. April bis 31. Mai 2024 finden die bundesweiten Europawochen statt. Um unseren Kleinsten das Thema „Europa“ näher bringen zu können, wurde extra ein Pixi-Buch mit dem Namen „Europäischen Union: „Wir halten zusammen!““ herausgegeben. Das Pixi-Buch richtet sich an Kindergartenkinder zwischen drei und sechs Jahren sowie ihre Erziehenden, Eltern und Großeltern. Beim Vorlesen oder selbständigen Anschauen wird nicht nur die Lesefähigkeit der Kinder gefördert, sondern die Geschichte rund um Hubi Hörnchen, Ida Igel und Eusebia Eule macht die Leserinnen und Leser auch auf unterhaltsame und leicht verständliche Weise mit den Grundwerten der EU vertraut.

Wir haben für alle Kinder in unseren Kindertageseinrichtungen ein solches Buch kostenfrei bestellt und wünschen viel Spaß beim Lesen und anschauen.

Liebe Grüße

Ihre Bürgermeisterin

Deirdre Heckler